

Ayahanda Nur Afdaliah Wafat, Pengurus KONI Barru Hadir Melayat dan Beri Doa Tulus

Ahkam - BARRU.XPRESS.CO.ID

Aug 8, 2022 - 08:42



BARRU- Nur Afdaliah, atlet lompat jauh dan lompat jangkit yang telah lama mengharumkan nama Barru dikancah Olahraga Atletik Indonesia diterpa duka cita.

Ayahandanya, Quraisy, yang selama ini menjadi penopang, pembimbing dan pendukung utamanya mengembangkan prestasi di bidang olahraga atletik,

berpulang ke Rahmatullah, Ahad (7/8/2022).

"Innalillahi wa inna ilaihi raji'un, telah berpulang ke Rahmatullah, Pak Quraisy, Ayahanda dari Atlit Nur Afdaliah, kami dari Pengurus KONI Barru turut berdukacita sedalam-dalamnya, semoga Allah Subhanahu Wa Ta'Ala menerima segenap amalan kebaikan dan pahala ibadah Pak Quraisy, Almarhum tercatat sangat mendukung perjalanan kemajuan Olahraga Atletik di Barru," sebut Wakil Ketua KONI Barru Alimin, S.Sos.

Alimin yang Mantan Sekum KONI Barru bersama pengurus KONI Barru datang melayat dan memberi doa tulus di rumah duka, Dusun Kenrang, Desa Mattirowalie, Kecamatan Tanete Riaja.

Diketahui, Almarhum Quraisy dikebumikan di Pemakaman Islam Keluarga di Paccora, Tanete Riaja, salah satu Guru Olahraga yang dulunya menemukan bakat dan melatih Nur Afdaliah hingga menjadi Atlit Daerah, H. Darwin, S.Pd, M.Pd mengenang Almarhum Quraisy sebagai Ayah yang Baik dan patut diteladani dalam mendukung Bakat Olahraga.

"Beliau orang tua yang teladan, Nur Afdaliah anaknya sejak awal hingga terus berprestasi sampai terakhir menjadi Juara Satu lompat jauh Popnas (Pekan Olahraga Pelajar Nasional) di Semarang, bahkan pernah meraih dua medali emas di porda XVI Pinrang Tahun 2018, adalah investasi Beliau dan dukungan penuhnya pada Dunia Olahraga, Selamat Jalan Pak Quraisy, Hormat Kami," sebut Darwin yang kini telah menjadi Kepala Sekolah SMP Ralla dan juga salah satu pengurus KONI Barru.

Nur Afdaliah sendiri, kini masih menjalani proses pendidikan di UNM melalui jalur prestasi dibidang olahraga atletik.

(Ahkam/Humas KONI Barru)